

GACETA OFICIAL

ORGANO DEL ESTADO

AÑO XLVII PANAMA, REPUBLICA DE PANAMA LUNES 25 DE ENERO DE 1950 NUMERO 11,300

— CONTENIDO —

ASAMBLEA NACIONAL
Ley N.º 1 de 4 de enero de 1950 por la cual se adjudican unos lotes al Sindicato de Periodistas.

ORGANO EJECUTIVO NACIONAL
MINISTERIO DE HACIENDA Y DESPESAS
DECRETO N.º 102 de 27 de diciembre de 1949 por el cual se hace un nombramiento.
Resolución de Gobierno y Decretos Nacionales
Resolución N.º 512 de 24 de diciembre de 1949 por la cual se aprueba el nombramiento de un asesor.

Resolución D. J. C. y F.
Resolución Nos. 1175 y 1177 de 25 de diciembre de 1949 por las cuales se aprueban Decretos Nacionales N.º 1024 y 1025.

MINISTERIO DE HACIENDA Y DESPESAS
Decreto N.º 246 de 3 de enero de 1950 por el cual se hace un nombramiento.
Acta de la sesión celebrada el día de agosto de 1949 por la Comisión Asesora.
ANEXOS Y FINES

ASAMBLEA NACIONAL

ADJUDICANSE UNOS LOTES AL SINDICATO DE PERIODISTAS

LEY NUMERO 1 (DE 6 DE ENERO DE 1950)

por la cual se adjudican unos lotes al Sindicato de Periodistas, se determina la contribución del Estado para la "Casa del Periodista" y se autoriza el otorgamiento de unas pécenas oficiales.

La Asamblea Nacional de Panamá.

CONSIDERANDO:

Que la prensa nacional tiene una función social que cumplir de gran importancia y trascendencia en nuestra organización democrática de gobierno;

Que todos los estados modernos reconocen a los periodistas garantías tendientes a coadyuvar al cumplimiento de su alta misión orientadora de la opinión pública;

Que hasta el presente en nuestro país no se han adoptado medidas similares que propendan al emblecimiento y dignificación de la profesión periodística.

DECRETA:

Artículo 1.º Autorízase al Organó Ejecutivo para que a título gratuito, traspaese al Sindicato de Periodistas de Panamá el derecho de dominio que tiene la Nación sobre los lotes en terreno números 512, 513, 514, 515, 516 y 517, de la finca denominada "El Hatillo", situada en el Barrio de La Exposición, de esta ciudad, los cuales se hallan situados en la esquina que forman la Avenida México y la Avenida Panamá.

Parágrafo: El Organó Ejecutivo, en la escritura respectiva, hará constar que en el caso de que todos los lotes que por este artículo se traspaesen al Sindicato de Periodistas, no es necesario para la construcción y obra en este artículo, colar ni pécenas de la Nación. El Organó Ejecutivo velará por el cumplimiento exacto de lo que dice este parágrafo.

Artículo 2.º Los lotes de terreno que se refiere el artículo anterior, se construyeron en el terreno a la institución nombrada en el artículo que se destinan a construir en ellos un edificio, para el uso de la prensa de esta ciudad.

que podrá extenderse hasta cinco años, bajo las siguientes condiciones:

1.º Que los lotes, ni sus mejoras que en ellas se construyan podrán ser gravados ni amañados sin autorización previa y expresa del Organó Ejecutivo, y solamente en favor de entidades del Estado.

Parágrafo: El Sindicato de Periodistas de Panamá no podrá en ningún tiempo dedicar los lotes y mejoras que en ellos se elevan a fines comerciales. Si por alguna circunstancia, este Sindicato dejare de funcionar o al desvirtuara la función para lo cual fueren recibidos dichos lotes, tanto los terrenos donados como las mejoras efectuadas en ellos, pasarán inmediatamente a poder del Estado, sin indemnización alguna de parte de éste.

Artículo 3.º La construcción a que se refiere el artículo anterior se lechará conforme a planos que aprobará previamente el Ministerio de Obras Públicas dentro del término de diez meses contados a partir de la vigencia de esta Ley.

Artículo 4.º Como contribución del Estado al financiamiento de la "Casa del Periodista", destínase la mitad del producto neto del Sorteo Extraordinario de la Lotería Nacional de Beneficencia, que se efectuara el domingo 7 de mayo de 1950 y que se denominara "Sorteo de la Prensa".

Artículo 5.º El Estado por medio de la Central de Grupos de la Prensa, tomará las medidas necesarias a fin de que la pérdida de que trata el artículo anterior, sea la mínima posible en la ejecución de los lotes.

Artículo 6.º La casa que se construya en el terreno de los lotes de terreno del Sindicato de Periodistas de Panamá, deberá colgarse a lo siguiente:

Que en el edificio que se construya se destine un espacio conveniente adentro y a afuera para que allí funcione la oficina del Sindicato de Periodistas de Panamá.

Artículo 7.º Para facilitar la circulación de la prensa de los Periodistas en el país, se autoriza a los editores de la Beneficencia, a editar y publicar un periódico de carácter oficial, que se denominará "El Periódico de los Periodistas", que se editará en la ciudad de Panamá, en la calle de los Diputados número 12. Dicho periódico se editará en español y en francés, y sus ediciones serán de lunes a viernes.



GACETA OFICIAL
ORGANO DEL ESTADO

Editada por el Departamento de Prensa, Radiofusión y Espectáculos Públicos, bajo la dependencia del Ministerio de Gobierno y Justicia.

ADMINISTRADOR: TITO DEL MORAL JR.
Teléfono 1622

OFICINA: Talleres:
Boleño de Barraza.—Tel. 2947 y Imprenta Nacional—Boleño de Barraza.
2496-B.—Apartado No 424

ADMINISTRACION

AVISOS, EDICTOS Y OTRAS PUBLICACIONES
Administración General de Rentas Internas.—Avenida Norte No 35
PARA SUSCRIPCIONES VER: AL ADMINISTRADOR

SUSCRIPCIONES:
Mínima, 6 meses: En la República: B/. 6.00.—Exterior: B/. 7.50
Un año: En la República B/. 10.00.—Exterior B/. 12.50

TODO PAGO ADELANTADO
Número sueldo: B/. 0.05.—Solócese en la oficina de venta de Impresos Oficiales, Avenida Norte No 5.

Artículo 8º El incumplimiento de cualquiera de las condiciones y obligaciones de que trata esta Ley, dará lugar a la resolución de la respectiva adjudicación.

Artículo 9º Esta Ley comenzará a regir desde su sanción.

Dada en la ciudad de Panamá, a los tres días del mes de enero de 1950.

El Presidente,

MIGUEL ANGEL ORDOÑEZ.

El Secretario,

Sebastián Ríos.

República de Panamá.—Órgano Ejecutivo Nacional.—Presidencia, Panamá, 6 de enero de 1950.

Ejecútese y publíquese.

ARNULFO ARIAS.

El Ministro de Hacienda y Tesoro,

ALCIBIADES AROSEMENA.

ORGANO EJECUTIVO NACIONAL

Ministerio de Gobierno y Justicia

NOMBRAMIENTOS

DECRETO NUMERO 102
(DE 27 DE DICIEMBRE DE 1949)
por el cual se nombra Federnio en la Cárcel Modelo.

El Presidente de la República,
en uso de sus facultades legales,

DECRETA:

Artículo único: Se nombra al señor Martinett S. Barnett, Ecónomo en la Cárcel Modelo, en reemplazo de Victor Chason, quien renuncia al cargo.

Comuníquese y publíquese.

Dada en la ciudad de Panamá, a los 27 días del mes de diciembre de mil novecientos cuarenta y nueve.

ARNULFO ARIAS

El Ministro de Gobierno y Justicia.

ALFREDO ALEMAN.

NO SE AVOCA EL CONOCIMIENTO DE UN ASUNTO

RESUELTO NUMERO 812

República de Panamá.—Ministerio de Gobierno y Justicia.—Departamento de Gobierno y Defensa Nacional.—Resuelto número 812.—Panamá, diciembre 14 de 1949.

El Ministro de Gobierno y Justicia,

siguiendo instrucciones del Presidente de la República.

Considera innecesaria la revisión de la resolución N° 221 dictada por el Corregidor de San Felipe y El Chorrillo el día 14 de noviembre de este año, por medio de la cual ordenó el lanzamiento del señor Juan Antonio Pérez, del apartamento que ocupa sin justo título en la casa N° 2 de la calle 15 Oeste de esta ciudad, perteneciente a la señorita Matilde Román. Este fallo fue aprobado por medio de la resolución número 526-II dictada por el Alcalde Municipal de Panamá el día 1º de diciembre actual.

Las resoluciones recurridas tienen base en el artículo 1726 a del Código Judicial, porque Pérez no ha presentado la prueba que acredita su condición de arrendatario de esa habitación, ni otro título justificativo de la ocupación.

Por tanto, conforme a la facultad expresada en el artículo 1739 del Código Administrativo, no se avoca el conocimiento de este asunto.

Comuníquese y publíquese.

ALFREDO ALEMAN.

El Primer Secretario del Ministerio,

Augusto N. Arjona Q.

CONCEDESE LIBERTAD CONDICIONAL A LOS REOS

Marío González, por resuelto N° 3276 de 21 de Diciembre de 1949.

Honor. Castilla, por resuelto N° 3277 de 21 de Diciembre de 1949.

ALFREDO ALEMAN.

El Segundo Secretario del Ministerio,

Guillermo Zurita.

Ministerio de Hacienda y Tesoro

NOMBRAMIENTO

DECRETO NUMERO 246
(DE 2 DE ENERO DE 1950)
por el cual se hace un nombramiento.

El Presidente de la República,

en uso de sus facultades legales,

DECRETA:

Artículo único: Nómbrase a la señora Gloria López de Leanos, Auditor Auxiliar en la Dirección del Impuesto sobre la Renta (Negativa de Reconocimiento) de la Administración Local.

de Rentas Internas, en remplazo de Consejo Técnico, quien lo aceptó el cargo.

Comuníquese y publíquese.

Dado en la ciudad de Panamá, a los tres días del mes de Enero de mil novecientos cincuenta.

ARNULFO ARIAS.

El Ministro de Hacienda y Tesoro.

ALCIBIADES AROSEMENA.

ACTA DE LA SESIÓN DE LA COMISIÓN
ARANCELARIA CELEBRADA EL 18
DE AGOSTO DE 1949.

En la ciudad de Panamá, a los diez y ocho días del mes de Agosto de mil novecientos cincuenta y nueve, previamente convocada por el Ministro de Hacienda y Tesoro, se reunió en su Despacho la Comisión Arancelaria, con asistencia de los siguientes miembros: el Ministro de Hacienda y Tesoro, Ingeniero Victor M. Tejeda P., el Subcontralor General de la República, señor Eduardo McCullough, en representación del Contralor General, el Administrador General de Aduanas, señor Manuel S. Pisas Q.; el Avaluador Oficial Jefe de la Aduana de Panamá, señor Alfredo Ocaña V.; el Avaluador de Encomiendas Postales de Panamá, señor Moisés Cardozo Jr.; el Avaluador de Exportaciones, señor Camilo Valdés; el Avaluador Oficial de Colombia, señor Nicanor Desmar; el Avaluador de la Aduana de Encomiendas Postales de Colombia, señor Gilberto Grimaldo; el Secretario de la Cámara de Comercio de Panamá, señor Pablo Abad y el Oficial Mayor del Ministerio de Hacienda y Tesoro, señor Luis Calcedo, quien actúa como Secretario de la Comisión.

A las nueve y cuarenta y cinco minutos de la mañana, el señor Ministro, quien preside el acto, declaró abierta la sesión y procedió a someter a la consideración de los presentes, los siguientes asuntos para el estudio de la Comisión:

Memorial de A. L. Alfaro: Pide que las planchas de acero inoxidable se aforen al numeral 1498 del Arancel de 1948 como se ha estado haciendo hasta ahora. Considera el memorialista que la clasificación se ajusta más a la clasificación de "Varias planchas finas laminadas al frío" que figura en el numeral citado.

Punto en discusión este caso, el señor Ministro manifestó que este material es una plancha laminada que no estaba previsto en el Arancel de 1948, sino con un impuesto aduana, con lo que se está a restringir la importación con el pago de los aranceles cuando se utiliza este tipo de acero. Por otra parte añadió, conviene tener presente que el numeral 1498 del Arancel comprende planchas laminadas, laminadas o laminadas en frío, que el numeral 1499 se refiere más a planchas laminadas en caliente y laminadas en frío.

Después de un debate razonable el Ministro y el señor Alfaro acordó que las planchas de acero inoxidable, finas, se aforen al numeral 1498.

Memorial de José R. García: Solicita que se establezca el aforo más apropiado a unas piezas estructurales, diseñadas en un caso

que acompaña a su memorial, las cuales en lugar de estar aseguradas con tornillos, o remaches, están soldadas.

Explicó el señor Ministro al discutirse este asunto que en las piezas estructurales corrientes las partes están sujetas con tornillos o remaches en tanto que en las que motivan el presente estudio, todas sus partes se hallan soldadas, pero que esta modalidad no altera su carácter esencial.

Este punto de vista fue tenido en cuenta por parte de los Comisionados al resolver que las piezas estructurales cuyas partes vienen soldadas se aforen al numeral 1414.

Acto seguido la Comisión pasó a estudiar varios casos presentados por el Avaluador Oficial Jefe de la Aduana de Panamá de los cuales el primero se refiere a los relojes especiales para serenos y que no tiene un aforo específico en el Arancel. Sobre este particular el Sub-Contralor General de la República fue de opinión que los mencionados relojes no difieren sustancialmente de los demás relojes, por cuya razón estimaba que no se le debería aplicar distinto aforo. Siendo este el parecer de los demás miembros de la Comisión, se resolvió que los relojes para serenos se deben incluir entre los "relojes de pared en cajas de cualquier material" a que se refiere el numeral 1721 del Arancel vigente.

Inmediatamente y por las mismas razones, la Comisión dispuso que se aforen también bajo el numeral 1721 los relojes de tiempo con tarjetas de entrada y salida de empleados que figuraban asimismo entre los puntos consultados por el Avaluador Oficial de Aduana de Panamá, aclarando que las tarjetas se aforarán al numeral correspondiente.

Se pasó enseguida a estudiar otro punto consultado por el señor Ocaña, Avaluador Oficial de Panamá, que se refiere a la joyería falsa, a fin de poder establecer una definición lógica sobre esta materia. El señor Ministro manifestó que hay que distinguir entre la joyería plateada o dorada propiamente tal y aquellas que aparentemente están pintadas con color de oro. El señor Ocaña dijo que en la práctica se considera como joyería dorada o plateada las que tienen un baño de oro o plata. Sobre este tópico se oyó el parecer de la mayor parte de los miembros de la Comisión, quedando todos de acuerdo en que para evitar futuras confusiones, el numeral 1498 debería entenderse así: "Objetos de todas clases, dorados o plateados, con oro o con plata, y la joyería de metal dorado o plateado con oro o con plata, con o sin piedras preciosas o sus imitaciones".

Se pasó enseguida a estudiar el caso de la tinta para impresoras que viene en forma de pastilla envasada en tubos. La Comisión consideró en el momento la conveniencia no modificar su naturaleza y finalidad, por lo que resolvió que la tinta en pasta para impresoras, envasada en tubos debe aforesarse al numeral 602.

La Comisión de la Comisión recayó después de un debate razonable en la decisión de aforar el aceite lubricante para aviones que figura en el numeral 1721 del Arancel de 1948, con la finalidad de que su finalidad es la de lubricar partes móviles de los aviones.

Después de un debate que comprende al numeral 1721.

Acto seguido se pasó a considerar otro punto del Memorandum del Avaluador Oficial Jefe de la Aduana de Panamá que se refiere al jugo de zanahorias y leguminas. Anteriormente la Comisión había resuelto que el jugo de varios vegetales conocido con el nombre de "V-3" entre los que entra la zanahoria, se incluyera en el numeral 264-bis que corresponde a cocktail de tomates.

La Comisión resolvió también en este caso que el jugo de zanahoria se debe aforar igualmente al numeral 264-bis, dada la similitud que hay entre los dos productos.

Al estudiar el punto del Memorandum citado, que se refiere a las pinturas de material plástico, producto que puede ser vendido en el mercado, el señor Ministro llamó a la Comisión sobre la diferencia que hay entre pintura y plástica, señalando las características que distinguen a unas de otras. Atendiendo a su Objección, la Comisión resolvió que las pinturas a base de material plástico se aforan al numeral 505 y los productos plásticos al numeral 583.

La Comisión resolvió también la consulta sobre el uso de los productos de limpieza para uso doméstico. El señor Ministro señaló la conveniencia de que los productos de limpieza a un nivel de limpieza de la vida, como lo son los productos de limpieza para platos, para pisos, para paredes, etc., sean aforados como productos de limpieza y no como productos de limpieza para uso doméstico.

El señor Ministro hizo el anuncio sobre el punto de aforar los productos de limpieza, declarando que la Comisión de Aduanas de Panamá, en sesión de 19 de enero de 1959, resolvió aforar los productos de limpieza a las tarifas de los productos de limpieza en general.

Acto seguido se pasó a considerar el Memorial de la Compañía Arturo S. A., quienes piden que permita la libre importación de unos aparatos especialmente fabricados para poder calibrar la cantidad de diésel y la pulverización del mismo en los inyectores de las bombas de inyección. Aduaneros los memorialistas que si estos aparatos se introducen a bajo costo, se evitará que se tenga que enviar afuera los inyectores para su reparación.

Por la descripción e ilustración de estos aparatos que figuraron en una hoja de catálogo que acompañaron los memorialistas a su petición, se pudo observar que se trata más bien de un equipo de prueba con especificidad especial para probar inyectores diésel. La Comisión encontró que el punto de aforar a los efectos el 1530-bis que corresponde a maquinaria eléctrica no especificada y diésel que los equipos especiales para probar inyectores diésel se aforan al numeral citado.

No habiendo más asuntos que tratar el señor Ministro declaró cerrada la sesión.

El Ministro de Hacienda y Tesoro,
VICTOR M. TERZANI P.
El Sub-Contralor de la República,
EDUARDO MCCULLOUGH.
El Administrador General de Aduanas,
MANUEL S. ROSAS Q.
El Avaluador Oficial-Jefe de la Aduana de Panamá,
ALFREDO ORFAYA V.

la actual política arancelaria en este sentido, se resolvió que los vestidos de baño del tipo "Laxtex" se aforan al numeral 959.

Sobre la consulta de si los "Slacks" para hombres y mujeres se deben aforar como vestidos o separadamente como camisas y pantalones, la Comisión después de haber comprobado que en el comercio los "Slacks" se venden siempre juntas las dos piezas, resolvió que se aforan como vestidos aún cuando en las facturas comerciales figuran separadamente las camisas y pantalones, siempre que se compruebe que vienen empacados como una sola pieza.

Agotados los puntos consultados por el señor Avaluador Jefe de la Aduana de Panamá, la Comisión se dedicó a estudiar el Memorial presentado por los señores "Selles & Cia.", quienes solicitan que las preparaciones "Glu-Fax", "Aktiv" y "Tilo-O" usadas para lavar utensilios de cocina y cristalería, para lavar pisos, paredes, taller, etc., y que se distinguen por su propiedad de poder disolver la grasa fácilmente, se aforan como los limpiadores ordinarios señalados en el numeral 551. El Comisionado Ocaña declaró que en sesiones anteriores la Comisión había resuelto varios casos de limpiadores a base de substancias disolventes de la grasa y que siempre se había señalado el numeral 551 como el más apropiado para estas substancias. Oídas las opiniones de varios de los Comisionados, la Comisión dispuso a propuesta del Sr. Ministro, aforar los productos "Glu-Fax", "Aktiv" y "Tilo-O" al numeral 551, el cual queda convenido que para mayor claridad debe comprender, además de los citados allí, los nombres similares y limpiadores en general.

Acto seguido se pasó a considerar el Memorial de la Compañía Arturo S. A., quienes piden que permita la libre importación de unos aparatos especialmente fabricados para poder calibrar la cantidad de diésel y la pulverización del mismo en los inyectores de las bombas de inyección. Aduaneros los memorialistas que si estos aparatos se introducen a bajo costo, se evitará que se tenga que enviar afuera los inyectores para su reparación.

Por la descripción e ilustración de estos aparatos que figuraron en una hoja de catálogo que acompañaron los memorialistas a su petición, se pudo observar que se trata más bien de un equipo de prueba con especificidad especial para probar inyectores diésel. La Comisión encontró que el punto de aforar a los efectos el 1530-bis que corresponde a maquinaria eléctrica no especificada y diésel que los equipos especiales para probar inyectores diésel se aforan al numeral citado.

No habiendo más asuntos que tratar el señor Ministro declaró cerrada la sesión.

El Ministro de Hacienda y Tesoro,
VICTOR M. TERZANI P.
El Sub-Contralor de la República,
EDUARDO MCCULLOUGH.
El Administrador General de Aduanas,
MANUEL S. ROSAS Q.
El Avaluador Oficial-Jefe de la Aduana de Panamá,
ALFREDO ORFAYA V.

El Avaluador de Encomiendas Postales de Panamá.

MOISES CARDOZE JR.
El Avaluador de Expresos Aéreos.

CAMILO VALDES.
El Avaluador Oficial de Aduana de Colón.
NICANOR DOGMAN.

El Avaluador de la Aduana de Encomiendas Postales de Colón.

GILBERTO GRIMALDO.
El Secretario de la Cámara de Comercio de Panamá.

PABLO ABAD.
El Oficial Mayor del Ministerio de Hacienda y Tesoro.

LUIS CAICEDO.

AVISOS Y EDICTOS

COMPASIA PANAMENA DE AUTOBUSES, S. A. AVISO DE LICITACION

Por Escritura Pública N° 550 otorgada el día 7 de Marzo de 1947 en la Notaría Primera del Circuito de Panamá, inscrita en el Registro Mercantil, al folio 232 del Tomo 158 asiento 33,856, ha sido disuelta por acuerdo de los accionistas y a partir del 14 de Enero del mismo año, la Sociedad Anónima denominada "Compañía Panameña de Autobuses S. A.", habiéndose designado como liquidadores de la misma a los Directores, señores Luis H. Barletta, Luis A. Barletta y Hernando Parkita Bustamante.

De acuerdo con el Artículo 544 del Código de Comercio, se requiere a los acreedores de la Sociedad y demás interesados para que dentro del término de diez días que comenzarán a correr desde la fecha en que el presente aviso aparezca en la prensa local, se presenten a reclamar sus derechos.

Panamá, Marzo 21 de 1947.
Luis H. Barletta.—Luis A. Barletta.—Hernando Parkita Bustamante.
L. 19667
(Única publicación)

AVISO DE REMATE

El suscrito Secretario del Juzgado Primero del Circuito de Panamá, en funciones de Aduana Elevada, por medio del presente aviso, al público:

HACE SABER:

Que en la subasta hecha por Ali Akbar Hamed Hens, para que se venda un fierro común que pesa, en común, con el señor Shaik Neral Hama, se ha señalado las horas legales del día veintitrés de febrero próxima venturo, para que tenga lugar, en este Tribunal, mediante los trámites del caso, la venta en pública subasta del siguiente bien:

"Finca número 2448, ubicada a las 20 del camino de la Sección de la Propiedad Privada de Panamá, que consiste en casa de un piso, manera, patio de acceso acanalado construida en el lote de terreno que pertenece arrendado a la Compañía del Ferrocarril de Panamá, situada en San Miguel Barrio de Chabón de esta ciudad. Linderos: Norte, la calle Carlos Lemus; Sur, casa de Mauricio de Castro; Este, casa de tres cuartos. Diez vueltas de Arías; Oeste, casa de Elmeros O. H. Brugger. Medidas: cinco metros 55 centímetros de frente por 18 metros de profundidad de fondo, sea una superficie de 102 metros cuadrados con diez y seis metros cuadrados.

Servirá de base para el remate la suma de quinientos balboas (B. 500.00). Será postura, al menos, la que cubra por lo menos las dos tercios partes de esta suma.

Para habilitarse como postor se requiere, con anticipación, en el despacho el cinco por ciento de dicha suma.

Hasta las cuatro de la tarde se abrirán las propuestas que se hagan y desde esa hora hasta las cinco de la tarde, las puestas y se adjudicarán los bienes en remate al mejor postor.

Par tanto, se fija el presente aviso en lugar público de esta Secretaría hoy diez y ocho de enero, de mil novecientos cincuenta.

El Secretario.

Raúl Gmo. López.

L. 9541
(Única publicación)

AVISO

11.—*Bonos Serie Aceptación Nacional de Tocamen—4% (Caja de Redención)*

Se notifica a los tenedores de BONOS cuyos números se expresan a continuación, que en el sorteo verificado en las Oficinas de la Contraloría General de la República, el día 20 de los corrientes, a las 11 de la mañana, fueron seleccionados dichos Bonos para ser redimidos en el próximo vencimiento de intereses (1° de Julio de 1950) y que por lo tanto, quedan autorizadas para presentar los Bonos aquí anotados en las Oficinas del Banco Nacional de Panamá para que, mediante su entrega y la de los cupones de intereses subsiguientes, se les pague el valor nominal de los mismos más los intereses correspondientes al vencimiento del 1° de Julio de 1950.

Se notifica además que los Bonos así seleccionados dejarán de vencer intereses desde el 1° de Julio de 1950.

Resultado del sorteo:

Serie "M", de mil balboas (B. 1,000.00) cada uno, 107, 164, 230.

Serie "XX", de diez mil balboas (B. 10,000.00) cada uno, 32 y 70.

CONTRALOR GENERAL.

EDICTO

El suscrito Gobernador, Encargado del Despacho de Tierras y Bosques de la Provincia de Chiriquí,

HACE SABER:

Que el señor Julio Miranda M., actuando como apoderado legal del señor Medin Barroso, ha presentado la siguiente solicitud de título de propiedad, por compra a la Nación:

"Señor Gobernador:

En el ejercicio del poder que se me confiere arriba y que acepto, solicito que mediante la tramitación legal respectiva, se adjudique a título de propiedad, por compra, al señor Medin Barroso, un lote de terreno ubicado en el lugar de Cordillera, Distrito de Baguerón, cercado y dedicado a la agricultura y pasto artificial, que mide veintinueve hectáreas y tres mil ochocientos cincuenta metros cuadrados (29 Hts. 3850 mcs.) comprendido dentro de los linderos siguientes:

Norte, posesión de Natividad Caballero;
Sur, con posesión del mismo Medin Barroso;
Este, con Bajos del río Baguerón;
Oeste, con el rancho Hacha de Monte.

Para constancia, que este terreno tiene más de treinta años de estar en posesión marcada, dedicado a la agricultura, que es adjudicable y que no se lesionan derechos de terceros, solicito también declaración a los señores Juan Sánchez y Gabino Sánchez, vecinos de este Distrito.

Acumulado la documentación correspondiente.
Dada, en San José, el 10 de Enero de 1950.

(Fdo: J. Miranda M.)
Y para que sirva de formal notificación, se fija este edicto en lugar público de este Despacho, Sección de Tierras y Bosques, durante el término de treinta (30) días, se sirva copia a la Alcaldía del Distrito en donde está ubicado el terreno, y se entreguen dos copias al interesado, para su debida publicación en un periódico de circulación en la Gaceta Oficial.
Dada, en San José, el 10 de Enero de 1950.

El Gobernador, Encargado del Despacho de Tierras y Bosques de Chiriquí.

ABEL CASTRELLON.

El Oficial de Tierras

Rafael Juando.

Segunda publicación.

EDICTO EMPLAZATORIO

El suscrito Fiscal del Circuito de Darien, emplaza a Manuel Peláez y Ramón Chacera, colombianos, negros, saleros, sus cónyuges, hijos, hijos de Tercera, mayores de edad, así como las demás personas, y cuyos paraderos se ignoran, para que en término de treinta días se presenten a este Despacho a rendir indagatoria en el juicio que se les sigue por el delito de HURTO.

Se advierte a los emplazados que si concurrieren oportunamente se les oirá y administrará la justicia que les asista, y de no hacerlo su omisión se tendrá como un indicio grave en su contra y el juicio se seguirá sin su intervención.

De conformidad con el artículo 243 del Código Judicial, se fija este edicto en lugar visible de la Secretaría y copia de él se envía al señor Ministro de Gobierno y Justicia, para su publicación en la Gaceta Oficial por cinco veces consecutivas.

Dado en la ciudad de La Palma, a los cinco días del mes de diciembre de mil novecientos cuarenta y nueve.

El Fiscal,

S. TELLO MELENDEZ.

El Secretario,

Jose A. Chang y G.

(Primera publicación)

EDICTO EMPLAZATORIO

El suscrito Juez Municipal del Distrito de San Félix, por medio del presente cita a Juan y emplaza al Sr. Eugenio Montezuma, (indígena) natural de Coclé, Jurisdicción de este Distrito y cuyo paradero se desconoce, para que comparezca a este Tribunal dentro del término de doce (12) días, mas el de la distancia a contar desde la formal publicación de este edicto en la Gaceta Oficial, para que se presente a este Tribunal en el juicio que se le sigue por el delito de "robo" cometido en perjuicio de Aristides Cermeño, con la advertencia que de no hacerlo así, su omisión se apreciará como un indicio grave en su contra y la causa se seguirá sin su intervención.

Recuérdase a las autoridades del orden judicial y político de la República y a las personas en general, la obligación en que están de denunciar, perseguir y capturar al encausado Eugenio Montezuma so pena de incurrir en la responsabilidad de encubridores del delito por que se procede, salvo las excepciones establecidas por la ley.

Por tanto se fija el presente edicto en lugar visible de la Secretaría del Tribunal, hoy (14) de diciembre de mil novecientos cuarenta y nueve, y copia del mismo se remite al Director de la Gaceta Oficial para su publicación por cinco veces consecutivas.

El Juez,

BENEDICTO DEGRACIA J.

El Secretario,

Enrique de Guzmán Pizarro.

(Primera publicación)

EDICTO EMPLAZATORIO NUMERO 12

El que suscribe, Personero Segundo Municipal del Distrito de Panamá, por medio del presente Edicto, cita y emplaza a Ramón Otero Portuquar, mayor de edad, soltero, negro, con cédula de identidad personal N° 28-26888, con residencia en la Calle 44 Este, casa de apartamiento 18 años, en Calle de las Nubes, N° 28, para que comparezca a este Despacho en el término de treinta (30) días, corridos a partir de la última publicación de este edicto en la Gaceta Oficial, a fin de comparecer en las diligencias sumarias que se instruyen en su contra por el delito de apropiación indebida, con el apercibimiento de que no compareciendo, será considerado su omisión como indicio grave en su contra en las actuaciones a que haya lugar según la Ley.

Se excita formalmente a todos los habitantes de la República de Panamá, para que manifiesten el paradero del mencionado Ramón Otero Portuquar, so pena de ser considerados como encubridores si sabiéndolo no lo hicieron oportunamente, salvo las excepciones que establece el artículo 243 del Código Judicial. Asimismo se re-

quiere a todas las autoridades de la República para que denuncien a este Ministerio Público el lugar de residencia del emplazado, a fin de proveer los medios necesarios para su presentación.

Por tanto, se libra y firma el presente Edicto, en la ciudad de Panamá, a las nueve de la mañana del día veintiseis de Diciembre de mil novecientos cuarenta y nueve, y copia de él se remite al señor Director de la Gaceta Oficial, para su publicación por cinco (5) veces consecutivas.

El Personero Segundo Municipal,

FEDERICO CARCHERI.

El Secretario,

Santiago Quintero G.

(Primera publicación)

EDICTO EMPLAZATORIO NUMERO 13

El Segundo Tribunal Superior de Justicia, representado por el suscrito Magistrado sustanciadore, cita, llama y emplaza a Domingo González, de veintiseis años de edad, soltero, natural de Montijo, Provincia de Veraguas, se desconoce el número de su cédula, vecino del Distrito del Barú, Provincia de Chiriquí, dentro del término de doce días, mas la distancia, a contar de la última publicación de este edicto en la Gaceta Oficial, se presente a notificarse de la sentencia condenatoria dictada en la causa que se le sigue por el delito de homicidio perpetrado en la persona de Pilar Fuentes (muerta), cuya parte resolutive es del siguiente tenor: Segundo Tribunal Superior de Justicia.—Panamá, Diciembre nueve de mil novecientos cuarenta y nueve.

Vistos: Que el acusado Domingo González, es un individuo de buena conducta, que no tiene antecedentes penales, y que su familia es respetable y honorable.

Por lo expuesto, el Segundo Tribunal Superior, administrado justicia en nombre de la República y por autoridad de la Ley, CONDENA a Domingo González, veintiseis años de edad, jornalero, soltero, sin número, vecino del Distrito de Barú, prófugo, y sin cédula de identidad personal, a sufrir la pena de cinco años de reclusión en la Colonia Penal de Coiba, e interdicción de las funciones públicas por un período igual a la de la reclusión y pago de los gastos causados en este proceso y los que causen su captura.

El reo tiene derecho a que se le descuenta de la pena impuesta el tiempo que hubiera estado detenido preventivamente por esta causa.

Hárase las comunicaciones correspondientes a fin de que tanto los Jefes de la Policía Nacional, como los de la Policía Secreta impartan las órdenes del caso para que el sentenciado sea apresado a fin de que cumpla la condena que le ha sido impuesta.—Dócese, notificada y consultada.—Edicto, R. J. Gilvez.—Luis A. Casarín, M. Carlos Quevedo.—T. R. de la Barrera, Secretario.

Se advierte al sentenciado que si no se presenta al Tribunal dentro del término de doce días corridos, la sentencia pronunciada quedará ejecutoriada para todos los efectos legales.

Por tanto se fija el presente edicto en lugar visible de la Secretaría del Tribunal, hoy veintidós de diciembre de mil novecientos cuarenta y nueve, a las diez de la mañana, y un ejemplar se remite a la imprenta para su publicación por cinco veces consecutivas, en la Gaceta Oficial, y otro al Director de la Corte Suprema de Justicia, para que lo insigne el numeral 50 del número del día 21 de 1949.

El Magistrado sustanciadore,

M. J. Gilvez.

El Secretario,

T. R. de la Barrera.

(Primera publicación)

EDICTO EMPLAZATORIO NUMERO 14

El Juez Segundo del Circuito de Chiriquí por este medio cita y emplaza a Oreste Palacios, vecino de Barú, mayor de 40 años de edad, casado, con cédula de identidad personal N° 4-2755, y a su hijo menor, en Calle San Oreste y Avenida C. San de Barú, para que comparezca a este Despacho a fin de que

quito de Panamá, administrando justicia en nombre de la República y por autoridad de la Ley, CONDENA a Simeón Segura, de generales desconocidas en esta causa, a sufrir la pena principal de cuatro meses de reclusión que pagará en el establecimiento de castigo que indique el Poder Ejecutivo por conducto de su órgano regular; también se le condena al pago de las costas procesales.

El reo Segura no tiene derecho a ningún descuento por detención preventiva porque no la ha sufrido.

Fundamento de derecho: Arts. 17, 18, 27, 28, 252 y 377 del Código Penal; y Arts. 2152, 2153, 2215, 2216, 2219, 2221, 2223 y 2221 del Código Judicial.

Cópiese, notifíquese y consúltese con el Superior. (Fdo.) Alfredo Burgos C.—(Fdo.) A. Vasquez Diaz, Srío."

Se le advierte al sentenciado Segura que si no compareciere dentro del término señalado, su ausencia se apreciará como un indicio grave en su contra.

Excítase a todos los habitantes de la República para que indiquen el paradero de Segura, so pena de ser juzgados como encubridores del delito por el cual se le ha juzgado, si sabiéndolo, no lo hicieron, salvo las excepciones de que trata el Artículo 2008 del Código Judicial.

Se requiere de las autoridades del orden policivo y judicial de la República para que verifiquen la captura de Simeón Segura, o la ordenen.

Para que sirva de legal notificación, se fija el presente Edicto Emplazatorio en lugar público de la Secretaría del Juzgado, hoy 28 de Diciembre de 1949, a las diez de la mañana, y se ordena enviar copia autenticada del mismo para su publicación por cinco veces consecutivas en la Gaceta Oficial, al señor Director de este Organismo de Publicidad.

El Juez Cuarto del Circuito, ALFREDO BURGOS C.
El Secretario, Abigail Vásquez Diaz
(Primera publicación)

EDICTO EMPLAZATORIO NUMERO 597

El Juez que suscribe, Cuarto del Circuito de Panamá, por este medio cita, llama y emplaza a Rosalío Gómez Branca, para que en el término de treinta días hábiles (30), más el de la distancia, comparezca a estar en derecho en el juicio que se le sigue por el delito de hurto.

El auto de proceder dictado en su contra, en su parte resolutoria es del tenor que sigue:

"Juzgado Cuarto del Circuito.—Panamá, trece de Mayo de mil novecientos cuarenta y nueve.

Vistos: ...

Como de lo expuesto se infiere a la conclusión de que el expediente no puede permanecer demorado en este Despacho, sin causa justificada, el suscrito Juez Cuarto del Circuito de Panamá, Suplente Ad-hoc, en acuerdo con la opinión Fiscal, administrando justicia en nombre de la República y por autoridad de la Ley, pronuncia las mismas bases de que las mencionadas en el auto del trece de Julio de 1948, "Abre causa criminal" por crímenes ordinarios, contra Rosalío Gómez Branca, nacido en ... de 23 años de edad, soltero, mecánico, sin estado civil, identidad personal y residente en calle 15 Duse No. 2, que, como infractor de normas jurídicas que establece el Capítulo I, Título XIII, Libro II del Código Penal, es culpable por el delito genérico de hurto y manifiesta su voluntad preventiva, a la vez que subroga en su favor a favor de José María de León, de nombres desconocidos, a su que se ha comprobado que no tiene su identidad alguna en la comisión del delito de que trata el presente diligencia."

De cinco días comunes que son los días hábiles que se presentan las pruebas que preceden al auto de este auto del juicio oral que tendrá lugar el día ... de ... próximo, a partir de las nueve de la mañana.

Fundamento de derecho: Art. 2147 del Código Judicial y Ord. 29 del Art. 2100 del mencionado.

Cópiese, notifíquese y consúltese con el Superior. (Fdo.) Alfredo Burgos C.—(Fdo.) A. Vasquez Diaz, Srío."

Se le advierte al procesado Gómez Branca que si no compareciere dentro del término señalado, su ausencia se apreciará como un indicio grave en su contra.

Excítase a todos los habitantes de la República para que indiquen el paradero de Gómez Branca, so pena de ser juzgados como encubridores del delito por el cual se le ha juzgado, si sabiéndolo, no lo hicieron, salvo las excepciones de que trata el Artículo 2008 del Código Judicial.

Se requiere de las autoridades del orden policivo y judicial de la República para que verifiquen la captura de Gómez Branca, o la ordenen.

Para que sirva de legal notificación, se fija el presente Edicto Emplazatorio en lugar público de la Secretaría del Tribunal hoy seis (6) de Enero de mil novecientos cincuenta, a las cuatro de la tarde, y se ordena enviar copia del mismo al señor Director de la Gaceta Oficial para su publicación por cinco veces consecutivas.

El Juez Cuarto del Circuito, ALFREDO BURGOS C.
El Secretario, Abigail Vásquez Diaz
(Primera publicación)

se apreciará como un indicio grave en su contra y que se seguirá su causa sin su intervención con los mismos trámites y formalidades establecidos para el juicio oral con reo presente, previa declaratoria de su rebeldía.

Excítase a todos los habitantes de la República para que indiquen el paradero de Gómez Branca, so pena de ser juzgados como encubridores del delito por el cual se le condena, si sabiéndolo, no lo hicieron, salvo las excepciones de que trata el Art. 2008 del Código Judicial.

Se requiere de las autoridades del orden policivo y judicial de la República para que verifiquen la captura de Rosalío Gómez Branca, o la ordenen.

Para que sirva de legal notificación, se fija el presente Edicto Emplazatorio en lugar público de la Secretaría del Tribunal, hoy 28 de Diciembre de 1949, a las cuatro de la tarde, y se ordena enviar copia del mismo al señor Director de la Gaceta Oficial para su publicación por cinco veces consecutivas.

El Juez Cuarto del Circuito, ALFREDO BURGOS C.
El Secretario, Abigail Vásquez Diaz
(Primera publicación)

EDICTO EMPLAZATORIO NUMERO 599

El Juez que suscribe, Cuarto del Circuito de Panamá, por este medio cita, llama y emplaza, a Eduardo Reyes de generales conocidas en esta causa, para que en el término de doce (12) días comunes, más el de la distancia, comparezca a estar en derecho en esta causa que se le ha seguido por el delito de FALSEDA.

La sentencia condenatoria proferida contra Carlos Eduardo Reyes, en su parte resolutoria, es del tenor siguiente:

"Juzgado Cuarto del Circuito.—Panamá, treinta y uno de Octubre de mil novecientos cuarenta y nueve.

Vistos: ...

"Por lo anteriormente expuesto, el que suscribe, Juez Cuarto del Circuito de Panamá, administrando justicia en nombre de la República y por autoridad de la Ley, CONDENA a Carlos Eduardo Reyes, colombiano, de 23 años de edad, mecánico, sin cédula de identidad personal, a sufrir la pena principal de cinco años de reclusión que pagará en el establecimiento de castigo que indique el Poder Ejecutivo, por conducto de su órgano regular.

De esta pena tiene derecho el reo a que se le compute el tiempo que estuvo detenido preventivamente por razón de este delito."

Fundamento de derecho: Arts. 17, 18, 19, 27, 28, inciso C del Art. 214 y 222 del Código Penal, y Arts. 2152, 2153, 2215, 2216, 2219, 2221, 2223 y 2221 del Código Judicial.

Cópiese, notifíquese y consúltese con el Superior. (Fdo.) Alfredo Burgos C.—Juez Cuarto del Circuito, Abigail Vásquez Diaz, Srío."

Se le advierte al condenado Carlos Eduardo Reyes que si no compareciere dentro del término señalado, su ausencia se apreciará como un indicio grave en su contra.

Excítase a todos los habitantes de la República para que indiquen el paradero de Reyes, so pena de ser juzgados como encubridores del delito por el cual se le ha juzgado, si sabiéndolo, no lo hicieron, salvo las excepciones de que trata el Art. 2008 del Código Judicial.

Se requiere de las autoridades del orden judicial y notarial para que verifiquen la captura de Reyes, o la ordenen.

Para que sirva de legal notificación, se fija el presente Edicto Emplazatorio en lugar público de la Secretaría del Tribunal hoy seis (6) de Enero de mil novecientos cincuenta, a las cuatro de la tarde, y se ordena enviar copia del mismo al señor Director de la Gaceta Oficial para su publicación por cinco veces consecutivas.

El Juez Cuarto del Circuito, ALFREDO BURGOS C.
El Secretario, Abigail Vásquez Diaz
(Primera publicación)